



## Eltern stiften Märchenfenster

Zum 100-jährigen Jubiläum der Naundorfer Schule wurde eine alte Tradition wiederbelebt. Eltern stifteten bunte Märchenfenster für den Treppenaufgang. Gestern wurden die Motive „Froschkönig“ (u.l.) und „Aschenputtel“ (u.r.) offiziell der Schule übergeben. Zwischen 1918 und 1925 haben jeweils die abgehenden Klassen ein Märchenfenster gestiftet. Diese neun Fenster sind komplett erhalten (oben). Zwischen dem ersten und dem zweiten Stock gab es bisher nur einen Bienenkorb als Motiv. Mit den zwei neuen Fenstern sind noch sechs Scheiben für weitere Märchenmotive übrig. Eine der bunten Scheiben kostet rund 500 Euro. (S.17)

Fotos (3): Thomas Adler